

En Can Barça no quieren oír hablar de esos batacazos y miran al futuro con optimismo. Vigentes campeones de Liga y con una plantilla bastante más ilusionante que la que recibió el propio Xavi hace un par de años, sueñan con volver a ser alguien en Europa.

#### EN LA BUENA LÍNEA

Para hacer el balance de estos primeros 100 partidos hay que mirar a la estadística, aunque no sólo a ella. De momento, el catalán ha ganado dos títulos para su club (Liga y Supercopa de España) y tiene un promedio de victorias en sus primeros 99 partidos que sólo palidece cuando le toca compararse con los entrenadores que más tiem-

### SÓLO QUIEN TUVO A MESSI LLEVABA MÁS VICTORIAS TRAS 100 PARTIDOS

po disfrutaron de Leo Messi: Guardiola, Luis Enrique y el Txingurri.

Se han alcanzado momentos de buen juego, se ha goleado en el Bernabéu y, se ha llegado a ver al mejor Barcelona en defensa de todos los tiempos.

Además, su regreso al club supuso un pequeño alivio para los socios. El Barça lleva años sumido en diversos líos extradeportivos que han llevado a sus aficionados al límite. Negreira, Barçagate, Superliga, problemas económicos acuciantes... Tener a una leyenda del club, un culé de cuna, en el banquillo y dando la cara semanalmente ha resultado ser un gran acierto por parte de Joan Laporta.

Claro, que todo esto no serviría de nada si el equipo no hubiese regresado a la senda de los triunfos. Ronald Koeman también cumplía varios de esos criterios y acabó saliendo mal de la entidad.

#### UNA CUENTA PENDIENTE

A punto de cumplir su primer centenario en el banquillo culé, Xavi sabe que su gran reto es volver a conseguir que el equipo sea competitivo en Europa. Hablar de conquistar la Champions League son palabras mayores, pero en el vestuario nadie esconde que el objetivo de la temporada es la competición continental. Sin dejar de lado LaLiga, claro. Eso, como vigente campeón, ya se le supone. ●



LAPRESSE

#### CUARTA LESIÓN

Desde el inicio de campaña, el Barça ha tenido que lidiar con las lesiones de cuatro culés claves: Araujo; De Jong, Pedri y Raphinha.



CARTAS A  
ÁLEX

Gabriel Masfurroll

### LAS DISTINTAS CARAS DEL FUTBOL

Querido Alex, acabo de regresar a casa después de estar una semana fuera y después de estar 10 meses encerrado en la burbuja del cáncer. En Valencia me sentí honrado al recibir un premio de la mano del grupo DKV a mi trayectoria. Recién llegado de La Toja, pude ver el Barça y me enteré de la trifulca entre directivos.

En nuestro país, los juicios populares y sociales están al orden del día y demasiadas veces culpamos sin esperar a la justicia. La gran paradoja ha sido ver la decisión de la junta del Sevilla y la dura reacción de la del Barça, que no hace más que ratificar lo que cada día, especialmente nuestros políticos y gobernantes, nos

contagian: demasiadas faltas de respeto, culpamos acusaciones a veces sin esperar gratuitas a la justicia granel, provocaciones

y mucho más que genera odio y tensión peligrosa para nuestra sociedad.

Mal ejemplo. Se puede y debe discrepar, pero con respeto. Dejemos que la justicia juzgue y luego acatemos sus decisiones y dejemos de masacrar a los demás juzgando a la ligera. La otra, y para mí verdadera, cara del fútbol, la demostraron los jugadores del Sevilla y del Barça, que, tras un partido vibrante y muy competido, demostraron que el rival es eso y no un enemigo. La mejor muestra, los abrazos y la demostración de amistad de Rakitic y Ter Stegen. Rivales y grandes amigos. Esa es la cara pedagógica que debemos contagiar a nuestros jóvenes. Solo así dejaremos un legado mejor que el que recibimos. *Fill, tan difícil es viure i deixar viure amb respecte y 'fair play'? Guanyar? Es clar, però de bona llei. T'estimo Alex*

# Objetivo: El Clásico

EL BARCELONA TRABAJA A CONTRARRELOJ PARA QUE SUS TRES JUGADORES LESIONADOS SE RECUPEREN A TIEMPO PARA EL CLÁSICO DE FINALES DE OCTUBRE

IKER SILVOSA

La enfermería del Barça tiene un nuevo integrante. Raphinha se ha sumado a la lista de lesionados tras sufrir un pinchazo en el bíceps femoral de su pierna derecha allá por el minuto 35 del duelo que enfrentó a Barcelona y Sevilla el viernes en el Olímpico Lluís Companys.

Precisamente el club catalán planteaba este partido con dos bajas notorias en su centro del campo: Frenkie De Jong y Pedri.

La estrategia de las rotaciones no ha funcionado a Xavi, que ahora deberá apañárselas para construir un esquema competitivo sin la presencia de tres de sus futbolistas más utilizados. Además, en el horizonte asoma uno de los choques más importantes de la temporada para el Barça: El Clásico.

El 28 de octubre, Barcelona y Real Madrid se miden en un duelo que se antoja trascendental para el devenir de la competición liguera. Y más, después de un arranque tan disputado en su pelea por el liderato.

## 27

DÍAS le restan al Barça para recuperar a sus lesionados y que puedan participar en El Clásico

A un mes distancia de la cita, el *timing* es algo justo, pero el objetivo principal del Barça es recuperar a los tres para recibir al Madrid el próximo 28 de octubre.

Quien tiene más complejo llegar a la cita es Frenkie De Jong. El neerlandés,

a un gran nivel en las primeras jornadas, sufrió una sin-desmosis tibioperoneal distal del tobillo derecho la pasada semana y no retornará, salvo mejora inesperada, hasta noviembre.

Las situaciones de Raphinha y de Pedri son algo más esperanzadoras, aunque su presencia en El Clásico dependerá de cómo avancen sus respectivas recuperaciones durante el mes de octubre. Ambos padecen una lesión en el muslo derecho. El canario, en el recto anterior y el brasileño, en el bíceps femoral. ●

## Del Nido sale en defensa del Barça

EL EXPRESIDENTE SEVILLISTA se postula públicamente en contra de la ausencia de directivos hispalenses en Montjuïc

ROCÍO GUEVARA

José María del Nido Benavente, expresidente del Sevilla, se pronunció en su estado de Whatsapp dejando clara su postura en contra de la decisión del club nervionense de no acudir al palco de Montjuïc en el partido disputado anteayer ante el Barcelona. El presi-



“El Barcelona es inocente hasta que no haya sentencia”

DEL NIDO EXPRESIDENTE DEL SEVILLA

dente nervionense apoya al club culé y critica la “demagogia” del Sevilla: “La demagogia no cabe en un estado de derecho. Mientras una sentencia firme no diga lo contrario, el Barcelona es inocente”, escribió Del Nido, que mantiene una excelente relación con Joan Laporta. ●



Del Nido en una charla

MARCA